

Vídeos de D. Álvaro del Portillo

Algunos vídeos sobre el sucesor de San Josemaría.

27/02/2007

En su predicación y en encuentros con personas de todo el mundo, Mons. del Portillo hablaba con frecuencia del hoy beato Juan Pablo II. Vídeo con una selección de sus palabras.

En recuerdo de D. Álvaro del Portillo y Última Misa en Tierra Santa

Acababa de volver de un viaje a Tierra Santa. Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei, fallecía en Roma el 23 de marzo de 1994. Su última Misa la celebró en el Calvario y Juan Pablo II acudió a su velatorio.

Visita de D. Álvaro del Portillo a Boston (EE.UU) en 1988

Un 23 de marzo de 1994 falleció en Roma don Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría. Ofrecemos un vídeo de su visita a Boston (EE.UU.) en 1988. En un encuentro con personas del Opus Dei y amigos habló, entre otras cosas, sobre la santificación de trabajo.

opusdei.org/es-es/article/videos-de-d-alvaro-del-portillo/ (15/01/2026)